

# Une Assemblée Générale 2020 pas comme les autres



Une Assemblée Générale est un moment fort dans la vie d'un club. Chaque année, tous les membres aiment se retrouver pour évoquer leurs voyages ou randonnées à vélo. Cette année, un fléau nommé COVID 19, d'un trait de crayon a barré cette belle rencontre.

La vie et les activités du Nord Touriste ont continué entre confinements et déconfinements.

Le comité, piloté par Alain et Carole, a décidé de réaliser la revue annuelle, par échanges de mails ou de documents par internet. Le but était d'informer chaque membre du club de l'activité globale de notre loisir. Les outils numériques ont permis de maintenir un peu d'échange.

Dans son article d'accueil, notre Président mentionnait les contraintes pour les sorties à vélo : un rayon d'1 km pendant une heure, ensuite sur 20 km, puis 100 km, tout en respectant les gestes barrières.

Les restrictions allégées décidées pour les mois de juillet et d'août ont permis à quelqu'un(e) de satisfaire leur goût du voyage à vélo.

L'élaboration de cette revue a été possible grâce à chaque cyclote et cyclo qui, individuellement a rapporté les informations de ses balades, brevets, voyages itinérants et randonnées permanentes sans oublier nos champions et collectionneurs de cols. Ainsi comme les années précédentes, un challenge club a été élaboré.

Le rapport sur l'année écoulée, rédigé par notre amie Carole a permis de connaître l'activité de chacun(e) d'entre nous. Claude, Monsieur sécurité rappelait la nécessité de déclarer un accident. Et surtout chacun(e) aura apprécié les pages « humour », nécessaire en cette période faite d'incertitude.

Un hommage fut rendu à notre ami Jean qui nous a quitté cette année.

Le Président écrit dans son mot d'accueil : 2021 s'approche et on ne peut qu'espérer que ce virus nous quitte pour que l'on puisse reprendre une vie normale. Nous croisons tous les doigts.

Daniel